



ほごしゃ
保護者のみなさんへ

2021年4月

いくみん教育だより 第32号

いくのくちょう やまぐちてるみ
生野区長 山口照美
いくのくたんとうきょういくじょう
(生野区担当教育次長)

いくのくない しょうがくせい ほごしゃ
生野区内の小学生の保護者のみなさん、こんにちは!いよいよ新学期です
が、新型コロナウイルスの感染拡大が続いており、一人ひとりの対策が重要
になっています。「手洗い・マスク・換気」を引き続きよろしくお願ひします!

「学校と家庭のパートナーシップ～共にこどもを育てよう～」

わたし なにわく しょうがくこう こうちょう ねんかん
私は浪速区で小学校の校長を3年間していましたことがあります。また、中2の娘と小3の息子がいます。
しんがつき ほごしゃ つた がくこう かてい とも はぐく
新学期、保護者のみなさんにお伝えしたいのは「学校と家庭は共にこどもを育むパートナーである」ということです。学校、特に公立学校は単なる教育サービスの提供者ではありません。**集団教育の中で、基礎学力や体力・社会性を身につけていく場**です。ぜひ、家庭でも学校でこどもが何を学び、どんな人間関係の中で過ごしているのかを聞く習慣をつけてもらえると助かります。



かていがくしゅう かん がくねん ぶん がくしゅうしゅうかん
家庭学習に関しては、「学年×10分」の学習習慣をつけるのが目安です。
どくしょ きょうかしょ ししゃ じがく がくこう で しゅくだい じぶん
読書や教科書の視写、自学ノートなど、学校から出る宿題+「自分でやると
きめた家庭学習」を習慣化してください。YouTubeには「ルーティーン動画」
というものが上がっていて、毎日の決まった行動パターンを流しているだけの動画がなぜか人気だったりする
のですが、こどもと一緒に「帰宅後／寝る前／朝のルーティーン」を考えてみるのもいいですね。

がくこう すうじかん がくこう
学校にいる数時間は、「チーム学校」としてスクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなどの
せんもんしょく かか しゅうだんきょういく こべつたいおう く あ そだ さき
専門職も関わりながら、**集団教育と個別対応を組み合わせてこどもたちの育ちを支えています**。家庭には
ぜひ、こどもたちの学びが充実するように、健康管理や家庭学習の声かけをお願いします!

《親子でチェック!おすすめサイト》

『生野ものづくり百景』デジタルブック

いくのく かいしゃ
生野区にどんな会社がある

し か知っていますか?ロート

せいやく せいいか
製薬、フルタ製菓、ノーベル

せいいか ゆうめい かいしゃ
製菓など、有名な会社もあ

れば「えっ、この商品も!?'

おどろ かいしゃ
と驚く会社もあります。

いくのく やくしょ いくのく
生野区役所では「生野もの

ひやつけい さくせい
づくり百景」を作成し、デジ

タルブックとしてネットで

こうかい いくのく
公開しています。生野区を

し 知るために、調べ学習に、活用してみてください!

いくのく ひやつけい
生野区 ものづくり百景



けんさく
で検索

さいせんたんぎゅつ いくの
最先端技術が生野のまちを走る!

の オンデマンドバスに乗ってみよう!

いくのく せいぶちいき ぎじゅつ つか さいてきか
生野区の西部地域でAIの技術を使って最適化

はし の あ ちいきこうつう しゃかい
したルートで走る「乗り合い地域交通」の社会

じっけん おこな 実験が行われています。路線バスと同じ210円

で、スマホのアプリで近くの乗降場所に呼ぶ

しく なら ごと がいしゅつ つか
仕組み。習い事や外出で使ってみてください!



がくこうさいへん さいしんじょうほう
学校再編の最新情報をTwitterで発信中!

いくのく さいへん はっしんちゅう
生野区再編Twitterで検索